



Patricia Alonso, Mexicana, fue Detenida en Argentina

BUENOS AIRES, 27 de diciembre (AFP).—La mexicana del ilegal ejército revolucionario del pueblo argentino (ERP) detenida ayer es Patricia Alonso de Ruiz, de 40 años, reveló hoy la agencia oficial TELAM.

Ruiz, que es presidenta del Congreso Latinoamericana de Citología, fue detenida en momentos en que iba a tomar un avión aquí rumbo a su país.

Fue la segunda vez en menos de un mes que la policía argentina detiene a un correo del ERP.

El 13 de diciembre último, la estudiante argentina Esther Raquel Kittay fue arrestada cuando los aduaneros encontraron en su equipaje documentos cifrados.

Kittay iba a tomar el avión para París.

Fuentes oficiales dijeron que la estudiante llevaba correo para la Cuarta Internacional (trostkista) cuyos representantes, agregaron, se encuentran en Niza y París.

La correo mexicana también fue detenida por haberse encontrado documentos cifrados.

La identidad de Ruiz fue mantenida en secreto 24 horas y recién fue revelada hoy.



NOVEDADES

Patricia Alonso es la Mexicana Aprehendida Ayer en Argentina

Resultó Presidenta de Citología en A. Latina

BUENOS AIRES, Dic. 27, (AP).— La policía federal identificó hoy como Patricia Alonso de Ruiz, a la científica mexicana que fue detenida ayer acusada de actuar de correo de organizaciones guerrilleras.

La mujer, de 40 años, es presidenta del Congreso Latinoamericano de Citología, dijo la policía.

Fue detenida el jueves en el aeropuerto internacional de Ezeiza cuando se aprestaba a viajar a México.

La policía dijo que en sus valijas llevaba abun-

dante material cifrado contenido en cartas y documentación diversa.

El material que portaba la señora de Ruiz estaba destinado a "ex altos funcionarios y políticos argentinos autoexiliados en México", señaló la policía.

Según informaciones oficiales, la mujer oficiaba de correo para las organizaciones guerrilleras "montoneros", vinculada con la izquierda peronista, y "Ejército Revolucionario del Pueblo" de ultraizquierda.

En México se encuen-

tran residiendo, entre otros, el ex presidente Hector J. Cámpora, el ex ministro del Interior Esteban Righi y el ex interventor en la Universidad de Buenos Aires, Raúl Laguzzi.

La policía no reveló a quiénes iba destinado el material que portaba la científica mexicana.

Righi, Laguzzi y otra decena de ex funcionarios del gobierno peronista abandonaron el país amenazados de muerte por la organización derechista "Alianza Anticomunista Argentina".